

DESIRS DE VOYAGES N°74
COSTA RICA / INDONÉSIE / INDE / MALAISIE / ITALIE / ESPAGNE / USA / SINGAPOUR / RUSSIE / JAPON / MALDIVES
FRANCE 5.90€ - BELUX 6.40€ - CH 10.75€ - ESP-GR-IT 6.90€ - DOM/S 6.90€ - NCA/L/S 9.00XPF - POL/S 9.90 XPF - MAR 6.40€ - TUN 18.00€ - CAN 10.50\$CAD

DÉSIRS DE VOYAGES

N°74
NOUVELLE
FORMULE

WWW.DESIRS-DE-VOYAGES.FR

LE MAGAZINE DE L'ÉVASION & DE L'ART DE VIVRE

Échappées Grandeur Nature

Parcs naturels, plages préservées,
retraites bien-être

Notre dossier spécial destinations
éco-responsables : Costa Rica,
Malaisie, Inde, Bali, Japon

Innsbruck
Randonnées d'hiver

Rome
les secrets
de la capitale
italienne

Saint-Pétersbourg
Week-end impérial

Maldives
Hôtels de rêve

**VIRÉES
CULTURELLES
EN ESPAGNE**
de Bilbao à Grenade
en passant
par les musées
de Madrid

L 13618 - 74 F: 5,90 € - RD





Triptyque chic au coeur des 3 Vallées

Les Airelles et l'Aman Le Mélézin à Courchevel, le Coucou à Méribel.

- Par Jean-Michel de Alberti -

Les Airelles, le palace mythique de Courchevel

L'hôtel Les Airelles est un palace à part à Courchevel, sa renommée et la qualité de son service en font un symbole de la station, bien au delà des frontières hexagonales. Chaque nouvelle saison, la féerie des Airelles renaît pour un hiver synonyme de perfection au plus près des attentes de chacun. L'hôtel Les Airelles est né en 1992, la propriétaire de l'époque Raymonde Fenestraz souhaitait offrir à la



station un palace de rang international. L'établissement ouvrira juste avant les Jeux Olympiques d'Albertville. Il rejoint quinze ans plus tard la collection Lov Hotel Collection dirigée par l'homme d'affaires Stéphane Courbit. Courchevel devient alors la station la plus en vue des Alpes françaises, attirant des amateurs de sports d'hiver du monde entier. Les Airelles jouent la magie des Alpes, son architecture semble sortir d'un conte de fées, la décoration intérieure déploie toutes les merveilles que l'on attend d'un luxueux chalet. Le service est assuré par une équipe parfaite, tous habillés de jolis appareils montagnards. La palette luxueuse se retrouve dans l'assiette avec Pierre Gagnaire qui propose chez Piero TT, une fabuleuse carte franco-italienne composée en association avec le chef Riccardo Valore. L'autre table à ne pas manquer Le Coin de Savoie convoque fondues, raclettes et soufflés au beaufort dans un décor de chalet de haute mon-

tagne. Le bonheur gourmand débute dès le petit déjeuner avec un incroyable buffet servi au bien nommé Le Festin, de quoi partir sur les pistes sans manquer de protéines ni de vitamines. On se laisse notamment tenter par les fabuleux gâteaux de la maison. L'excellence se retrouve au spa où le label La Mer propose parmi les meilleurs soins de la station. L'hôtel est tourné vers les familles, les plus petits sont occupés bien au-delà du ski. Des cours de pâtisseries, des séances de magie sont au programme. Pour les plus grands, les Airelles organise une dépose en héliski et une journée en compagnie du champion olympique Antoine Dénériaz pour découvrir le domaine skiable des Trois Vallées.

• **Il ne faut pas manquer** le pique nique sur les pistes, idéal pour une pause entre deux descentes. L'un des incontournables pour les gastronomes demeure le superbe Chalet de Pierres au sommet des Verdons, une adresse légendaire sur les pistes, dotée d'une magnifique terrasse.



Le Coucou Méribel © Jérôme Gaillard.

Le Coucou, le dernier né de Méribel conçu par le talentueux Pierre Yovanovitch

La collection d'hôtels créée par la famille Pariente ne finit pas d'étonner les amateurs de beaux établissements. Après Saint Tropez et Crillon Le Brave où l'architecte d'intérieur Charles Zana a exercé ses talents, voilà Méribel avec un sublime hôtel chalet revisité par un autre grand talent de la scène française Pierre Yovanovitch. On doit notamment à ce dernier le siège de Kering à Paris, l'élégant et discret hôtel Marignan



ainsi que le restaurant Connaught à Londres. Son style poétique, son trait artistique et léger font merveille à la montagne. Pierre Yovanovitch a su sublimer la montagne sans convoquer de clichés, sans aller à la facilité d'un décorum aux mille clin d'oeil montagnards. Son propos sonne juste en apportant un regard nouveau sur l'hôtellerie des cimes, il déploie une architecture élégante où le bois demeure en majesté accompagné d'une palette de couleurs douces et chatoyantes. Le tout se mêle au savoir-faire d'une famille passionnée de voyages et de jolis hôtels. Une sculpture d'Ugo Rondinone se cache à la réception tandis qu'un étonnant ciel peint par Matthieu Cossé accueille les visiteurs. L'architecture en cascade du chalet épouse magnifiquement le décor des pistes environnantes, et le superbe restaurant beefbar dévoile l'une des plus belles vues de la station. Les surprises sont multiples au sein du facétieux Coucou, comme le spa orchestré par la talentueuse Tata Harper, venue des Etats-Unis pour prodiguer des soins naturels

symboles de perfection. La piscine intérieure donnant sur les pistes et le bassin extérieur chauffé attendent les skieurs à la fermeture des pistes. Deux chalets privés se cachent au sein de l'hôtel, hébergement idéal pour les grandes tribus familiales. Chacun des chalets dispose de larges espaces, d'un salon spectaculaire avec vue sur la vallée et d'un coin bien-être privatif doté d'un bassin. Le mobilier déploie des merveilles, objets chinés ou créés spécialement pour l'hôtel. L'envie est grande de commander les luminaires ou les fauteuils sélectionnés pour meubler les chambres et suites. Les enfants sont les rois de la montagne au Coucou avec un kids club conçu par Petit VIP, les adolescents ne sont pas oubliés avec des activités dédiées orchestrées autour du Teens Lab. La saga Pariente ne fait que débiter, les premiers opus dévoilent le meilleur de l'hôtellerie à la française, un établissement parisien devrait rapidement compléter la petite collection riche de jolies propositions et d'un rare sens du détail.